

Este será un fin de semana diferente para muchos de los habitantes de Quilpué y Villa Alemana que por primera vez desde el inicio de la pandemia, vivirán un encierro obligatorio durante dos días.

El plan Paso a Paso indica que los días sábados, domingos y feriados, las comunas en fase 2 de Transición deben regirse bajo las restricciones de una cuarentena y debido a que estas dos comunas nunca antes estuvieron en dicha categoría, ha sido necesario implementar una serie de medidas. Al respecto la gobernadora de Marga Marga, Carolina Corti, confirmó que “este sábado 9 de enero a las 5 de la madrugada se instalará un CONTROL DE CUARENTENA en el enlace Peñablanca del Troncal Sur. Este no es un cordón sanitario como el que se ha colocado en otras oportunidades y por lo tanto las personas podrán desplazarse desde Quilpué y Villa Alemana hacia Limache y Olmué y viceversa, pero sólo obteniendo un Permiso Temporal Individual que se consigue en la página www.comisariavirtual.cl para una serie de necesidades muy específicas como son: la compra de insumos básicos, pago de servicios básicos, paseo de mascotas, etcétera.. Cada persona sólo puede sacar un permiso a la semana y por eso el llamado y la recomendación es a usarlo en caso absolutamente necesario. La Aduana Sanitaria en el sector de La Dormida en Olmué seguirá funcionando tal como lo ha hecho hasta ahora.”

Este jueves en la Prefectura de Marga Marga se llevó a cabo una reunión para coordinar las fiscalizaciones que se implementarán durante el fin de semana por parte de carabineros, armada y salud. Se efectuarán controles al azar en espacios urbanos y áreas céntricas de Quilpué y Villa Alemana. A quienes sean sorprendidos en la vía pública sin su permiso correspondiente se les cursará el respectivo sumario sanitario.

Por ser centros de abastecimiento, las ferias libres podrán funcionar, pero en su interior personal fiscalizador controlará que los usuarios porten el respectivo permiso temporal individual. Así lo explicó la gobernadora Carolina Corti.

“Se tomarán medidas especiales en las ferias libres con controles e intervenciones sorpresivas para que las personas que necesiten ir a comprar este fin de semana sepan que deben llevar su permiso. Sabemos que la feria de El Belloto es la más compleja debido a su gran tamaño y el importante número de personas que llegan los días sábados, y por eso hemos planificado el refuerzo de los cierres perimetrales con control de temperatura en el ingreso y el personal a cargo realizará patrullajes en todo el recinto para verificar que las personas tengan el permiso de comisaría virtual. En el Portal El Belloto tal como en otros centros comerciales, sólo hay apertura de las tiendas denominadas esenciales y también se fiscalizará que las personas que concurren lleven su permiso. Acá lo fundamental es que entendamos que si no somos capaces entre todos de revertir las cifras de contagio, tendremos que permanecer en esta fase o retroceder hasta la cuarentena total que es absolutamente restrictiva y significa poner en riesgo el funcionamiento de muchos negocios, servicios y emprendimientos que son el sustento de cientos de familias en nuestra provincia”

Quilpué y Villa Alemana se alistan para primer fin de semana en fase 2 de Transición

y lo que es aún peor, podríamos poner en mayor riesgo a nuestros adultos mayores, niños y a quienes más hemos cuidado en esta pandemia. Hasta ahora los hospitales de la provincia han resistido de buena forma pero nada garantiza que no habrá un colapso si aumentan los contagios."

En relación a la apertura de cementerios en Quilpué y Villa Alemana durante el fin de semana, la gobernadora indicó que sólo se podrá concurrir en caso de funeral, las visitas habituales sólo están permitidas de lunes a viernes.



Quilpué y Villa Alemana se alistan para primer fin de semana en fase 2 de Transición



Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?